

herman schwember, ph d
la verbena 4906 – ñuñoa
fonos (562) 277 3501
(562) 266 1602
fax (562) 266 3452
eugenios@ctcreuna.cl
santiago – chile

01.08.2000

ALGUNAS IDEAS PARA CAMPAÑA DE FERNANDO CASTILLO EN LA REINA.

1. Durante 35 años los vecinos de La Reina han trabajado de manera coherente y consecuente para tener hoy la comuna más sana y vivible de Santiago;
2. Por eso es que hoy conviven armónicamente familias de todos los estratos, vocaciones y condiciones, manteniendo lo mejor de la ciudad acogedora y apacible junto con el acceso fácil a todos los servicios modernos;
3. Y mañana y en los próximos años, estas condiciones podrán ser mantenidas y mejoradas porque todas las condiciones fundamentales ya están definidas y logradas: el equilibrio entre la vida familiar segura y confortable con los espacios públicos variados, hermosos y eficientes, entre la naturaleza de la Cordillera accesible y la convivencia con el resto de la ciudad; y el creciente acceso a los servicios más variados y avanzados en la comuna misma.

Fernando Castillo Velasco, junto con los vecinos más entusiastas y comprometidos, intuyó estos sueños y ha trabajado cuatro décadas para que ellos sean la realidad que son hoy. Asegurar sus raíces, fortalecer sus troncos y ayudar a que florezcan sus brotes es la tarea con que Castillo quiere culminar su vida de servicio a la comuna.

Esta vez, más que nunca, necesito el apoyo y el voto de cada uno.

De: Herman Schwember <eugenios@ctcreuna.cl>
Para: FERNANDO CASTILLO <fcastil@munitel.cl>
Fecha: Miércoles, 02 de Agosto de 2000 12:52 p.m.
Asunto: Sugerencias campaña

Favor leer nota adjunta

cordialmente

Herman Schwember



herman schwember, ph d
la verbena 4906 – ñuñoa
fonos (562) 277 3501
(562) 266 1602
fax (562) 266 3452
eugenios@ctcreuna.cl
santiago – chile

01.08.2000

ALGUNAS IDEAS PARA CAMPAÑA DE FERNANDO CASTILLO EN LA REINA.

1. Durante 35 años los vecinos de La Reina han trabajado de manera coherente y consecuente para tener hoy la comuna más sana y vivible de Santiago;
2. Por eso es que hoy conviven armónicamente familias de todos los estratos, vocaciones y condiciones, manteniendo lo mejor de la ciudad acogedora y apacible junto con el acceso fácil a todos los servicios modernos;
3. Y mañana y en los próximos años, estas condiciones podrán ser mantenidas y mejoradas, porque todas las condiciones fundamentales ya están definidas y logradas: el equilibrio entre la vida familiar segura y confortable con los espacios públicos variados, hermosos y eficientes; entre la naturaleza de la Cordillera accesible y la convivencia con el resto de la ciudad; y el creciente acceso a los servicios más variados y avanzados en la comuna misma.

Fernando Castillo Velasco, junto con los vecinos más entusiastas y comprometidos, intuyó estos sueños y ha trabajado cuatro décadas para que ellos sean la realidad que son hoy. Asegurar sus raíces, fortalecer sus troncos y ayudar a que florezcan sus brotes es la tarea con que Castillo quiere culminar su vida de servicio a la comuna.

Esta vez, más que nunca, necesito el apoyo y el voto de cada uno.